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YAK and Gobble
A faciliated program for youth to come and discuss the unique 
challenges of being a teenager in a military family. A variety of 
topics will be discussed while enjoying a yummy snack!

November 13 
Age: 9-11   I   9:00AM-12:00PM   I   MFRC 
Register online, in person or phone (780) 973-4011 ext. 6300 
by the friday before the date.

Ce programme offre un environnement sain et sécuritaire 
aux jeunes pour discuter des défis uniques liés à la vie d’un 
adolescent au sein d’une famille militaire. Différents sujets seront 
abordés avec les jeunes, qui pourront discuter entre eux tout en 
partageant une collation qu’ils auront préparée ensemble! 

13 novembre 
Âge : 9 à 11 ans  I   9 h à midi   I   CRFM 
Inscrivez-vous en ligne, en personne ou en composant le  
(780) 973-4011, poste 6300

Déguster et placoter

This program is free to youth from military and veteran families. Defence Community families are 
welcome as space is available. Yak and Gobble will be facilitated by a member of the MFRC Mental 
Health and Wellness Team; and will include videos, worksheet activities, snack preparation and group 
activities to keep youth engaged. Every effort will be made to accommodate severe food allergies; 
however, please keep in mind that cross-contamination is always a possibility. Please advise of any food 
allergies upon registration. A signed parent agreement must be completed to attend.

Ce programme est offert gratuitement aux jeunes issus de familles de militaires ou de vétérans. Les 
familles de la communauté de la Défense sont les bienvenus lorsque le nombre de places le permet. 
L’activité sera dirigée par un membre de l’équipe de bien-être et santé mentale du CRFM et inclut la 
présentation de vidéos, des activités écrites, la préparation de la collation et des activités de groupe, 
ce qui demande la participation active des jeunes. Nous déploierons tous les efforts possibles 
pour minimiser les risques d’allergies alimentaires; toutefois, veuillez être avisé que le risque de 
contamination croisée demeure. Veuillez nous aviser de toute allergie grave au moment de l’inscription. 
Un formulaire de permission doit être rempli et signé par un parent pour chaque participant mineur.


